

http://www.finanzas.com/noticias/mercados/bolsas/20140911/unicaja-presenta-edicion-guia-2752763.html

## Unicaja presenta la 5 edición de "Guía financiera" para orientar ciudadanos

Unicaja ha presentado una nueva edición de su "Guía Financiera", realizada al amparo del proyecto de educación financiera Edufinet con el objetivo de orientar a los ciudadanos en sus relaciones con las entidades financieras y facilitar la toma de decisiones sobre los diferentes productos y servicios ofertados.

Esta edición, que es la quinta desde su lanzamiento en 2008 y que ha tenido una tirada de 6.000 ejemplares, presenta una serie de novedades significativas con respecto a anteriores ediciones y cuenta a su vez con una actualización de sus contenidos.

Entre los nuevos apartados incluidos destacan el dedicado a la confección del presupuesto familiar y referido a los indicadores económicos y financieros, según un comunicado remitido hoy por la entidad financiera.

Se han incluido a su vez numerosas preguntas complementarias en todas las áreas temáticas de la guía, así como nuevos test de autocomprobación de conocimientos.

La edición de la "Guía Financiera", cuyos contenidos están disponibles a través del portal web www.edufinet.com, forma parte de las actuaciones realizadas por el Proyecto Edufinet que, desarrollado por Unicaja en colaboración con diversas universidades, promueve la mejora de la educación financiera y los conocimientos financieros de la población en general.

La guía está realizada al amparo del Proyecto Edufinet, uno de los proyectos de educación financiera pioneros en el país y tiene como objetivo fundamental la mejora de los conocimientos financieros de la población en general, adaptada a las distintas necesidades de los usuarios que se acerquen a la misma.

Para ello cuenta entre sus páginas desde conocimientos de índole básico sobre el sistema financiero o el presupuesto familiar, a otros de mayor precisión técnica o complejidad, y ha sido elaborada por un equipo de trabajo integrado por personas que colaboran desinteresadamente en el proyecto de responsabilidad social Edufinet.

Se trata de la consolidación de una iniciativa pionera dedicada a la educación financiera de forma práctica y con contenidos especialmente dirigidos a la ciudadanía en general.

Además, los contenidos de esta "Guía Financiera" son una plasmación en papel de los contenidos publicados en el portal web www.edufinet.com, cuyos contenidos son accesibles gratuitamente a todas las personas que estén interesados en ellos.

En su contenido, la "Guía Financiera" realiza un recorrido por las distintas áreas de interés para el ciudadano que desea mejorar sus conocimientos financieros.

Para ello se parte de situar el proceso de toma de decisiones, sobre la base de la consideración de las necesidades planteadas y de las diferentes opciones existentes.

Seguidamente, se expone el concepto de presupuesto familiar y los diferentes enfoques para su gestión, también se recoge un apartado dedicado a los principales indicadores económicos y financieros.

Posteriormente, se examina el papel y la estructura del sistema financiero español, como paso previo para el estudio de los distintos productos de ahorro, inversión, previsión y financiación crediticia.

Adicionalmente, como soporte transversal se presta atención a aspectos clave tales como el marco jurídico, la fiscalidad y los cálculos financieros.

La Guía también incluye un amplio glosario de términos financieros, una sección de acrónimos, una batería de más de doscientas preguntas que se ocupan de cuestiones específicas y un test de autocomprobación.